
雲林縣林內鄉民代表會第 21屆第 19次臨時大會 

    111年 07月 04日 

代表報到 預備會議 

張主席：鄉公所張鄉長、楊秘書及各位主管、本會莊副主席、各位代 

        表同仁大家好！今天是本會第 21屆第 19次臨時大會第一天 

        會議，今天的議程是預備會議，現在本席宣布會議正式開始。 

張秘書：宣讀議事日程（如附議事日程表） 

張主席：各位代表對本次議程有沒有意見？各位同仁如果沒意見的 

        話，今天會議到此結束，散會。 

111年 07月 05日 

張主席：鄉公所張鄉長、各位主管、本會莊副主席、各位代表同仁大 

        家好！今天是本會第 21屆第 19次臨時大會第二天會議，本 

        日的議程是審議公所提案，本席宣布會議正式開始。 

張秘書：審議公所提案，宣讀案由一（如附提案書）請審議。 

張主席：請提案單位說明。 

社會課長：主席、副主席各位代表先進大家早！本案是雲林縣政府補 

          助林北社區購買充實設施設備的經費，共計 9萬元整，請 

          貴會審議同意墊付，謝謝。 

張主席：進行討論。 



王慶坤代表：請教社會課長。 

社會課長：代表好。 

王慶坤代表：本席對於本案沒有意見，但要提醒的是這些設施，是不 

            是屬於公共造產？ 

社會課長：是的。 

王慶坤代表：那麼每個社區發展協會的公物，你們是否有清查過？ 

社會課長：它必須要列為財產，每次會員大會或是交接時，都必須要 

          列上財產清冊，我們承辦人員會撥空過去清點。 

王慶坤代表：有某社區前後任交接，將比較先進、比較好的麥克風全 

            部撤走，用舊的麥克風來充當、交接，這是本席親眼所 

            見，所以本席才會問妳們，對於公共造產有無清查？每 

            屆的移交，社政單位是否要參與？ 

社會課長：設備清單在移交時都會列上來，購買的各項物品，我們都 

          會列入紀錄。 

王慶坤代表：對於社區交接時，你們曾實際去清點嗎？其實社區的事 

            務，本席不是太想介入， 

社會課長：請問是哪一個社區？我們可以去了解一下。 

王慶坤代表：私下再告知，以上、謝謝。 

社會課長：好的。 



張主席：各位代表同仁，還有要討論的嗎？沒有的話進行表決，贊 

        成本案通過的請舉手、、、在座代表超過半數贊成通過。 

張秘書：宣讀案由二（如附提案書）請審議。 

張主席：請提案單位說明。 

社會課長：本案是雲林縣政府補助鄉內林中、重興、九芎辦理長青食 

          堂服務計畫的經費差額（明細詳如附件），請代表同意墊 

          付支持本提案，謝謝。 

張主席：進行討論。 

張主席：各位代表同仁，還有要討論的嗎？沒有的話進行表決，贊 

        成本案通過的請舉手、、、在座代表半數以上贊成通過。 

張秘書：宣讀案由三（如附提案書）請審議。 

張主席：請提案單位說明。 

民政課長：主席、副主席各位代表先進大家好！本案是增訂鄉內公有 

          殯葬設施管理自治條例 19條-2（詳如附件說明），請各位 

          代表先進支持，謝謝。     

張主席：進行討論。 

張主席：各位代表同仁，還有要討論的嗎？沒有的話進行表決，贊 

        成本案通過的請舉手、、、在座代表半數以上贊成通過。 

張秘書：宣讀案由四（如附提案書）請審議。 



張主席：請提案單位說明。 

社會課長：本案是雲林縣政府補助林內鄉老人會活動中心屋頂防漏修 

         繕工程，總共是 15萬 4800元整（詳如附件說明），請各位 

         代表同意墊付，謝謝。     

張主席：進行討論。 

張主席：各位代表同仁，對本案有意見嗎？沒有的話進行表決，贊 

        成本案通過的請舉手、、、在座代表半數以上贊成通過。 

張秘書：宣讀案由五（如附提案書）請審議。 

張主席：請提案單位說明。 

民政課長：主席、副主席各位代表先進大家好！本案主要原因是原本 

          總共經費 4500萬，經過了變更後研議增加消防設備等（詳 

          如附件說明），粗估大約要增加經費 400萬元，請各位代 

         表支持本提案，讓第二納骨塔的興建更順利，謝謝。 

張主席：進行討論。 

王慶坤代表：請教民政課長；第一大項的工程管理費，當然這是按照 

            監照設計裡面按照額度的百分比，為什麼一件工程的管 

            理費，要追加也只能追加設備，請你說明。 

民政課長：工程管理費一般是按照比例。 

王慶坤代表：這個本席知道，問題在於你們增加金額，是要增加裡面 



            的設備，為何會增加到這個項目？ 

民政課長：工程管理費一般是按照工程造價編列一定比例，未來若增 

          加 400萬元，總工程經費也會增加。 

王慶坤代表：設備不是整個起造工程的費用，工程管理費包括空汙 

            費、監造費用、業務單位的費用本席都了解，問題是整 

            體要增資，你們的說明都在設備，硬體監造單位，絕對 

            有資格取得他應得的利潤，但是設施應該不是在硬體裡 

            面？ 

民政課長：就我所知那些設備如果是變更增加，那些設備還是會算到 

          主體總工程管理費，既然主體總工程管理費跟著增加，比 

          例當然是會跟著總工程管理費增加，設備還是會算到總工 

          程裡面。 

王慶坤代表：你這樣的解釋本席無法接受，不過沒關係，數字不是很 

            大，總工程款 4-5000萬、、、 

民政課長：這些比例會按照規定，我們不會隨便增加。 

王慶坤代表：這筆工程管理費用又參雜在設施裡面，讓人感覺有混淆 

            視聽的行為，增加軟體設施、消防設備這些我們都能接 

            受，問題是工程費裡面又多了管理費用？ 

民政課長：這一樣都跟代表解釋過了。 



王慶坤代表：看你也答得很辛苦，這些建設單位都非常清楚，以上。 

民政課長：謝謝代表。 

張主席：各位代表同仁，還有要討論的嗎？沒有的話進行表決，贊 

        成本案通過的請舉手、、、在座代表半數以上贊成通過。 

張秘書：宣讀案由六（如附提案書）請審議。 

張主席：請提案單位說明。 

建設課長：主席、副主席各位代表先進大家好！本案是林北村新光路 

          武聖宮前道路側溝改善工程（詳如附件說明），請各位 

          代表先進支持，謝謝。     

張主席：進行討論。 

王慶坤代表：請教建設課長；本席對於本案沒有意見，請問外觀硬體 

            設備興建好了嗎？ 

建設課長：代表說的是武聖宮嗎？那是他們私人的，我們是做路側溝。 

王慶坤代表：本席了解，如果裡面尚未完成，而工程車進出，是否會 

            影響了路側溝的設施？ 

建設課長：到時候也許我們會加蓋，方便他們車輛進出。 

王慶坤代表：如果等他們硬體設備完成後我們再施設，屆時就沒有大 

            卡車會輾壞了，路側溝的設施應該不急於一時吧？ 

建設課長：我們還要招標，先委設、再來是工程，招標也是會有期限， 



          我們會通知武聖宮，開工日期是我們訂的，我們先招標。 

王慶坤代表：本席是建議要施設時必須要先去溝通，別讓大型工程車 

            輛破壞我們的設施。 

建設課長：這點要開工時我會注意。 

王慶坤代表：還有，現在要施工的對面有一排落羽松，那是張鄉長將 

            近 8年的政績，可惜的是缺了 2個洞，建議你們再去買 

             2棵會來補上，整樣整排填滿才美觀，以上。 

建設課長：好的，我們會注意。 

張主席：各位代表同仁，還有要討論的嗎？沒有的話進行表決，贊 

        成本案通過的請舉手、、、在座代表半數以上贊成通過，鄉 

        公所案件已經全部審議完畢，今天會議到此結束，散會。 

111年 07月 06日 

莊副主席：本會各位代表同仁及鄉公所團隊大家好！今天是本會第 

           21屆第 19次臨時大會第三天，現在要進行的議程是臨 

          時動議，本會張主席與張鄉長另有會勘要公，本席宣布會 

          議正式開始。 

臨時動議（無） 

宣讀會議記錄（07月 04日至 07月 06日） 

張主席：各位代表有臨時動議嗎？沒有的話，本會第 21屆第 19次臨 



        時大會到此結束，散會。 


